

## CONCURSO INTERNACIONAL DE FOTOGRAFIA 2024 ORGANIZADO POR INBAR

[INBAR abre las inscripciones para el Concurso Internacional de Fotografía 2024.](#)

La edición 2024 del [Earth Day](#) se centra en el tema "Planeta vs. Plásticos", con el objetivo de sensibilizar sobre el peligro de la contaminación plástica para la salud humana y planetaria. Esto se produce antes de la reunión histórica que prevé [establecer un tratado internacional](#)



sobre la contaminación plástica a finales de 2024. Con ese fin, INBAR celebra este año el Día de la Tierra con el lanzamiento del Concurso Internacional de Fotografía 2024, haciendo especial hincapié en el bambú como alternativa ecológica a los plásticos y también buscando promover la sinergia de la [iniciativa emblemática de INBAR, El bambú como sustituto del plástico](#), con otras estrategias globales de reducción del plástico.

El concurso de INBAR en 2024 [busca fotografías que reflejen los usos del bambú y el ratán para el desarrollo sostenible](#), destacando especialmente su papel como alternativas a los plásticos.

INBAR convoca a todos los entusiastas del bambú y el ratán, arquitectos, artesanos, fotógrafos y otros a mostrar estas maravillas naturales. El bambú, la planta herbácea de rápido crecimiento, y el ratán, la palmera trepadora, pueden ser importantes soluciones basadas en la naturaleza para una serie de desafíos globales apremiantes, para la mitigación de la pobreza, el comercio verde, la mitigación y adaptación al cambio climático, la construcción resiliente y la protección del medio ambiente.

*Las categorías de las photos son las siguientes:*

### ***El bambú y el ratán como alternativas al plástico***

Esta categoría busca fotografías que muestren cómo se utilizan el bambú y el ratán como sustitutos de los productos de plástico. Las fotografías pueden incluir imágenes de artículos de uso diario, productos desechables, materiales de embalaje, etc. fabricados con bambú o ratán, que ilustren su utilidad para reducir los residuos plásticos y el impacto ambiental. El énfasis está puesto en destacar las propiedades únicas del bambú y el ratán que los convierten en sustitutos viables del plástico.

***Innovaciones industriales o artesanales relacionadas con el bambú y el ratán como sustitutos del plástico***



Las fotografías de esta categoría deben mostrar usos innovadores del bambú y el ratán en contextos industriales o artesanales. Las fotografías pueden mostrar el procesamiento y la aplicación de estos materiales, o mostrar creaciones contemporáneas que utilicen el bambú y el ratán de formas innovadoras. El énfasis está puesto en destacar la innovación.

### **Impacto comunitario del bambú y el ratán**

Las fotografías de esta categoría deben capturar el impacto socioeconómico del bambú y el ratán en las comunidades. Las imágenes podrían mostrar a personas que trabajan en el cultivo, procesamiento o venta de productos de bambú y ratán, destacando cómo estas actividades contribuyen a mejorar los medios de vida y el desarrollo económico en entornos rurales y urbanos.

Este concurso está abierto a todos, independientemente de su nacionalidad. Los participantes deben tener 18 años o más. Cada participante puede participar una vez, pero puede enviar hasta 3 fotos. Las presentaciones deben recibirse antes del 22 de agosto de 2024 a las 23:59 GMT+8.

Los participantes deben enviar la fotografía y su descripción en el formulario en línea "Concurso de fotografía INBAR 2024" antes del 22 de agosto de 2024 a las 23:59 GMT+8. Cada fotografía debe enviarse en el formulario en línea con el nombre del fotógrafo y el título de la fotografía, por ejemplo, "Nombre\_TítulodelaFoto".

### **Para saber mas**

[NNoticia sobre la Photo Competition en el sitio web INBAR](#)

[Winners 2023 Photo Competition](#)

Previous years' winners [2020](#), [2021](#), [2022](#)

[INBAR sitio web](#)

